

## MEDIENMITTEILUNG

Zürich, 16. Mai 2023

### Hirslanden Klinik Im Park: Neue Leitung Medizinisches System

**Dr. med. Christoph Aufdenblatten übernimmt per 1. Oktober 2023 die Leitung Medizinisches System der Hirslanden Klinik Im Park. In diesen Zuständigkeitsbereich fallen alle klinikeigenen medizinischen Kernbereiche. Er verfügt über langjährige Erfahrung in unterschiedlichen leitenden Funktionen in Schweizer Spitälern und war bis anhin stellvertretender Klinikdirektor Chirurgie des Universitäts-Kinderspitals Zürich.**



Dr. med. Christoph Aufdenblatten verfügt über langjährige Führungs- und Managementenerfahrung sowie vertiefte Kenntnisse in Strategie, Lean- und Prozessmanagement, Kommunikation und Controlling. Bis anhin war er stellvertretender Klinikdirektor Chirurgie am Universitäts-Kinderspital Zürich. Während sechs Jahren in unterschiedlichen Leitungsfunktionen hatte er die fachliche, administrative und finanzielle Leitung verschiedener Abteilungen inne. Er zeichnete verantwortlich für die strategische Neuausrichtung und den Aufbau der Kinderorthopädie sowie die Ausbildung und Supervision von Nachwuchsärzten. Zuvor

konnte er sich durch seine vielfältigen Tätigkeiten an unterschiedlichen Kliniken ein grosses Netzwerk im Schweizer Gesundheitswesen aufbauen und ist Mitglied von diversen ärztlichen Fachgesellschaften.

Er verfügt über einen Executive Master of Business Administration (EMBA) in Medical Management der Privaten Hochschule Wirtschaft in Bern sowie ein Certificate of Advanced Studies (CAS) in Medical Leadership der Universität Zürich. Mit Facharzettiteln in Orthopädischer Chirurgie und Traumatologie des Bewegungsapparats sowie Kinderchirurgie bringt er zudem die notwendige medizinische Innensicht und Fachkenntnisse mit für diesen wichtigen Bereich. Unter der Leitung Medizinisches System werden alle klinikeigenen medizinischen Kernbereiche der Hirslanden Klinik Im Park zusammengefasst.

«Wir freuen uns, Dr. med. Christoph Aufdenblatten für diese wichtige Funktion gewonnen zu haben. Er ist eine erfahrene Führungsperson mit ausgeprägtem strategischen und unternehmerischen Denken, Verhandlungsgeschick sowie hoher Repräsentations- und Sozialkompetenz», sagt Dominique Jäggi, Direktorin der Hirslanden Klinik Im Park.

#### **Kontakt für Medienschaffende:**

Hirslanden Zürich  
Regina Gerdes  
Leitung Kommunikation und Marketing  
T +41 44 387 23 45  
[medien.impark@hirslanden.ch](mailto:medien.impark@hirslanden.ch)  
[www.hirslanden.ch](http://www.hirslanden.ch)

## Hirslanden-Gruppe

Hirslanden steht für eine qualitativ hochstehende, verantwortungsbewusste, vom einzelnen Menschen selbstbestimmte sowie effiziente integrierte Gesundheitsversorgung. Von der Geburt bis ins hohe Alter sowie von der Prävention bis zur Heilung – jederzeit, physisch und digital – konzentriert sich die Hirslanden-Gruppe gemeinsam mit privaten und öffentlichen Kooperationspartnern auf die Weiterentwicklung des «Continuum of Care».

Hirslanden differenziert sich im Markt als Systemanbieter mit erstklassiger medizinischer und Service-Qualität – gewährleistet durch hochqualifizierte selbstständige Fachärztinnen und Fachärzte mit langjähriger Erfahrung, eine exzellente Pflege und erstklassige Services. Interdisziplinäre medizinische Kompetenzzentren, spezialisierte Institute und kompetente Kooperationspartner ermöglichen eine optimale und individuelle Diagnostik und Behandlung auch hochkomplexer Fälle, sowohl stationär als auch ambulant.

Die Hirslanden-Gruppe umfasst 17 Kliniken in 10 Kantonen, viele davon mit einer Notfallstation. Sie betreibt zudem 5 ambulante Operationszentren, 18 Radiologie- und 6 Radiotherapieinstitute. Die Gruppe zählt 2 515 Partnerärztinnen und Partnerärzte sowie 11 025 Mitarbeitende, davon 551 angestellte Ärztinnen und Ärzte. Hirslanden ist das grösste medizinische Netzwerk der Schweiz und weist im Geschäftsjahr 2021/22 einen Umsatz von 1 885 Mio. Franken aus. Per Stichtag 31.03.2022 wurden in der Gruppe 109 624 Patientinnen und Patienten an 472 301 Pflegetagen stationär behandelt. Der Patientenmix setzt sich aus 51,3 % grundversicherten Patientinnen und Patienten, 28,2 % halbprivat und 20,5 % privat Versicherten zusammen. Die Hirslanden-Gruppe formierte sich 1990 aus dem Zusammenschluss mehrerer Kliniken und ist seit 2007 Teil der internationalen Spitalgruppe Mediclinic International plc, die an der Londoner Börse kotiert ist.